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CONCEJO則ⅢⅢCⅡ'A工DE富田NA

Ac弘§丑§暮らN O職DⅡヾA皿

No. Aぐta 09 de ab血de 2024

En血瓦uぬd de Tena p調Ⅳ血da de N坤o, a lo§皿ueve dias de宣皿es deわ血de宣dos皿遭

veinticuatro ,　a las 1 OHOO,　previa convocatoria y constataci6n

del quorum legal reglamentario, se instala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de

Tena, bajo la direcci6n del sefior alcalde; Jimmy Reyes, con la asistencia/ausencia de los

siguien健s se盈o重es c○nc匂狐es:

RErmROsDELcONCETOh-clpAL ��8�9f�|､��JUS冒ⅡⅡCA A廿§ENc払 ��U4T薀R�

VicealcaldesaÅ重varezArcentalesMariaRegina �ﾒ� ��

ConcejalBoh6rquezPantojaWilsonEhecer �ﾒ� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMois鹿 �ﾒ� ��

ConcejalRodriguezMeraLuisEnrique �ﾒ� ��

ConcejalSinchezTroyaLeidyMariela �ﾒ� ��

ConcejalShigungoTapuyAlbertoEnrique �ﾒ� ��

ConcejalVargasTanguぬPachaSisa �ﾒ� ��

AucaldeJimmyXavierReyesMari丘o �ﾒ� ��

En la presente sesi6n ordinaria act血como seeretaria la abogada Vanesa Cortez Aucay,

directora de Seeretaria General titular; participan, ademds, los directores departamentales y

duda血血a en general.

EL ORDEN DEL D土A

1. Constataci6n del quorum e instalaci6n de la sesi6n.

2. Lectura y aprobaci6n del orden del dia.

3. Ap重obaden del ac岨de la sesi6n dd 02 de ab血de重a五〇 2024.

4. Autorizar al abogado Jimmy Xavier Reyes Marifio alcalde del canton Tena y

重や重e§en髄血te重eg血del GAD Mu血dp血de Tena, 1a suschpd6n del c○nve血o de

cooperaci6n in健rinsdtucional y transferencia de reoursos econ6micos en el marco del

proyecto denon血ado　"SERvrcIO DE PROMOC16N TURIsTICA E

皿寸TERCULTURAL DE PUERTO MSAHUALL主2024-- dc conめ軸心dad血

infome temico N° 018 -A - A - 2024, de fecha 05 de abril de 2024, puesto en

c○noci皿ie的　皿e髄an健　皿e調則do No. GADMT-ん202午074l-MEMO, en

aplicacidn al articulo 60, literal n) del COOTAD.
5. C重au§ura.



DESAmoLLo DE LA sEsl6N�$T�V6ﾆ�W2��ﾇ&��D�D�0

PRIRERO: CONSTATAC16N DEL OudRUM E ENS�$�4簸��DR�ﾄ��4U4簸�

Por Secretaria General se procede a coustatar el qu6run. Existiendo el血smo conforme las

diapostciones legates, el sefior alcalde Jimmy Reyes, siendo las loH57 minutos procede a

declarar legalmente instalada la sesich ordinaria de Concg’o No. 0 14.

sEGupun. _ I鵬cT- y APROBAcl6N DEL ORDEN DEL DiA.

EI sefior alcalde: pone en consided6n del orden del dia a los se丘ores concejales y pide a la

sefiora secretaria general que de lectun al memorando Nro. GADMT-A-20240775-MEMO,

en refermcia a una sondtud para incluir en el arden del dia de la sesi6n ordinaria.

Por Secretaria General se procede a dar lecrm del ofido presentade:

"En atenci6n al oficio BID Foro Ciudades Amaz6nicas quienes invitan a participaci6n en la

Plenaria Anual del Fore de Ciudades A皿az6nicas a rea轟zarse el 16 de abrn en la ciudad de

Bele皿, Brasn, suscrito per A皿Radzevicius secretaria tecnica del Fcm de Ciudades

Amaz6nicas, quienes fad聯租n el pasaje a白00 para el rqprese皿血te de la Municipalidad.

EI Foro de Ciudades Amaz6nicas pretender indulr las e印ecificidades y desafios de los

teritorios amaz6nicos en la es億ucturacich de un agenda con血para la sostenib址dad y la

res址ende dhidca, desta働nde el papel flmda-tal de los gchiemos locales para la

couservaci6n y el desarrono sostenible de la Amazonia,

Con lo expuesto y en aplicaci6n de lo diapuesto en el血u 318 del C6digo Ong紅ico de

Onganizacich Territorial, Autonon血y Descentrahacich (CcOTAD); y Art. 14 de la

Ordenanza que Regiventa en Funciona血ento del Concqio Municipal del cant6n Tena,

solicito se considere como punto en el orden del dia de la sesich O重dinaria de ConcQjd

Municipal del dia martes 09 de abhu del 2024. Suscribe el oficio el alcalde del cant6n tena,

Jimmy Reyes”.

El:§e五〇重al∽1de: "se pore a consideraci6n de este Conc匂o la resolucicn de este punto del

order del dia para dめadr referente a esta invitacich del Foro de Ciudades Amaz6nicas a

reaHzarse el 16 de ab重心en la ciudad de Bel6m, Bras遭, suschto por Ana Radzevicius secretaria

techca del Foro de Ciudades A皿az6nicas”.

Per Secretaria Gened se inf側ma que de foma unine se acepta iusertar en el orden del

dia en el punto cinco lo siguiente:

ANALrsls�$W6�V6ﾆD��DR�$��嶺��d��TﾖﾅD妊����"�Tﾂ�$韮�d�&�
cluDADADEs AMAz6NECAs PARA pARHclpAR EN LA "pLENA恥ANUAL

DEL FORO DE CⅡJDADES AMAZON量CAS A REALIZARSE EL 16 DE ABRⅢ EN

LA CIUDAD DE BELEM, BRASH, FEMITTDO POR RA SECRTARiA TEcNECA

DEL FORO D巴cⅡⅢADEs AMAzoMCAs, PUESTO EN OONOc皿ⅢEN調

MED重AN冒せMEMORAN関No. GADM恥-2o2午o775脚o.
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TERCERo: junoBAcldN DEL ACTA DE RA sEsl6N DEL o2 DE ABRH, DEL

A村0 2024.

El: se五〇でal∽記録"compafieros y co皿pafieras conc匂ales es也a diaposici6n de ustedes la

aprchaci6n del acta de la sesich del 02 de abr虹de 2024, donde es協tode lo que se resolvi6 y

cada un de vuestras intervenciones, pongo a consideraci6n de ustedes compafros

concej ales ”.

Procede Seeretaria General a tomar votacich del acta de la sesich de concgiv No. 13 del 02

de ab重心del 2024.

Procede por Secretaria Gened a tomar votaci6n:

/ Sefiora vicealcaldesa Rcgina Ah卿ez, "apoyo la mocich”.

/ Sefior concejal w遭son Boh6rquez, "apoyo la mocich”.

/ Sefior conc匂al Edgar cuvi, "apoyo la mocich”.

/ Sefior concejal Luis Roddguez, "apoyo la moci6n”.

/ Sefiora concq’ala Leydi s血chez, "apoyo la mocich”.

/ Sefior conc匂al Anm shiguango, "apoyo la moci6n”.

/ Sefiora concg’ala pacha vangas, "apoyo la mocich”.

/ Aucalde de Tena, alrogado Jimny Reyes, "apoyo la mocich”

Por secretaria se informa que se aprueba el acta por unanin止dad, sin ningun observaci6n.

cuÅR調: AU冒OR量zAR AL AおOGA関　Ⅲy xAvⅡ∃R RE廿日s MA舶O

ALCALDE DEL cAN冒ON冒ENA Ⅴ臆REmESEN富AN冒E LEGAL DEL GAD

MUN脚L DE冒恥.払su§cRⅡタc重eN DRL cONⅥ巳N調DE c○○p恥αoN

-sTrrucloNAL y TTENSFEENCRA DE EHcusos EcONOMcOs EN
EL MÅRcO DEL p関yEC冒O DBNOMINÅDO -●sERⅥc重o DE mMOc工eN

調瓜王sⅡCA　霊廟
coN調RMⅡ⊃AD AL ⅡⅦすORME血co NO 018 A _ A. 2024. DE甲田皿05 DE

ABRIL DE 2024. PUE+STO EN cONOcnⅢENTO MEDⅡi京町唱h��$�隴d蔗�

GADRT-A.2o24o74i_h���T���&ﾖ4�6ﾆ���ﾂ��%Ff7Tﾆ��f��ﾄ疋U$�ﾂ�跼
DEL C○○冒AD.

EI sefior alcalde: "en este punto dd orden del dねquisiera en prmcra instancia esouchar a la

se缶ora presidenta del Gchiemo Parroquial de Mfluam para que nos brinde su presence

en conxpa紐e de los sefiores vocales y tambi血de algums promotores turisticos de esta

p�V���GW&�7F�6����&���VR�踟2�FV����6��6W"�6F��Vﾂ��ﾆ�蹤V�ﾖ坊蹤���VR���ﾒ�&V���FR��
esta municiparm refdente al proyecto "SERvrcIO DE PROMOC16N TURtsTICA E

ⅢⅧRCULTURAL DE PUER冒O MISAHUALL王2024".

LoⅣ　Paredes oresidenta MisahuaⅢ: "buenas tds esdmado alcalde, esdmada

vicealcaldesa, se亀ores conc��ﾆW2ﾂ�6Vf薮&W2�FV6譁7W2�FVﾂ�ﾗV譁6��薬�FR�FV��ﾂ�6XｷV�&W2�FR�ﾆ�

comisicn de hthuaui que res aco皿pa丘an. agradecerles infinitamente por el eapacio,

infc-les que estamos a d血s de iniciar las顔idades como Parroquia de Misahual草u

hemos estate con este proyccto desde enero y no hemos podide rea虹zar ning血evento per
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los prchleus que hemos estate a nivel nacional, el dia de ayer se temin6 el estate de

excepcich y ya podemos reaha estas fesdvidades, bemos venide con la co血si6n de

Misahuam, un adulto mayor que se ha sumado a este apoyo, gracras a nuestro anrigo de

producci6n, sefiores concdales les agradezco por damos el apoyo para celebrar las

ffesdvidades y que haya pronocich turistica, estamos eaper血doles para que nos acompa丘en

y celebur la parroquiahaci6n de hffluam, nos ban brindade tote el apoyo y esperamos

contar con su presencia, queremos potenciar el turismo y gracias por su aporte sefior alcalde,

a ustedes sefiores conc匂ales por siempre velar por las paⅡo〔叫ias del cant6n ya que es una

parroquia de agricuha y hay que vehr por el desarrollo”.

EI seflor alcalde: "solicito a la ingenicra Cecibel Moreno quien suscribe el infome de

ffactibilidad en su carm de asesora de alcaldia, proceda por favor a detanar el inforne del

proyecto formulado, el doctor F-do N髄ez, procurador s血dico o la ncenciada Paola

Alba, seeretaria de planificacicn del GAD Municipal de Tena, quienes son los que suscnben

el informe”.

Asesora Cecめel Moreno:旬ue血os dias estimado alca調e, estimada vicealcaldesa, sefiores

concejales, miemb調§ de la p狐調印ねde Misahuam, buen謎tardes, si, efedvamente el GAD

Parroquial de hffluaui presento un proyecto, la direccich de Ouun procedi6 solicitar el

infome del POA la certificacich presupuestaria y con todos esos iusunos se procedi6 a

elaborar un infome tripardto donde cue虹a con la firma de responsab址dad del procurador

sindico, secretaria俺cnica y mi persona, el proyecto es fac働ole y por eso hemos solicitade a

us健d sefior alcalde su aprchaci6n”.

EI se丘or alcalde: "sefioras y sefiores conc匂ales esta a consideracich de ustedes lo indicado y

us健des han tenido un previo conocimiento de lo soHcitado por parte del GAD Parroquial de

Misahualli, si hay algun intervencich adelante”.

Conceiala Pacha Var捌s: "sefior alcalde, sefiora vicealcaldesa, compafieros concejales,

se盈ores directores, coordinadores, seficm presidenta y a lo con轟si6n que se enouentra de

Misahuani, pdblico en general, a血gos y a血gas que nos dbserun per este medio digital,

como presidenta de la Co血isich de Thrismo y Cultun en conjunto con血s compaficros

vocales y concejales hemos decidido que si a丘os tras a丘os se ha venice apoyando al turismo

de la pamoquia de hfflualli se ha considerado ouarenta nil d61ares para las fndvidades,

pongo a consideracich conxpa丘eros concq‘ales para que se autorice la suschpcich del

CoNVEMo D巳c○○pERAc工oN Ⅲ寸TERⅡ寸sⅡTuαoNAL y TRANSFEREN皿

DE RECURSOS ECONOMCOS EN EL MARCO DEL PROYECTO "SEMC工O DE

pROMOcl6N TURtsTlcA E ⅡⅧERcuLTURAL DE puERro USAHUALLI 2024,

a consideracich compa丘cros conc��ﾆW8�も

EI se盃or alcalde: "muchas gradas sefrorita concq‘ala, es也a disposici6n de ustedes sefiores

concejales la aprめacich del convenio. Existe el apoyo a la mocich per parte del compa丘ero

Luis靭ez".
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Per disposici6n del sefior alcalde procede Secretaria General a tomar votaci6n:

/ Sefiora vicealcaldesa Regina Ahlnez, "apoyo la moci6n”.

/ Sefior cmcejal wiison Bo的rquez, "apoyo h皿oci6n”.

Qusiera hacer una reco血endaci6n al representante del contrato se de prioridades a los

artistas a los conerciantes y a los empresarios y e叫prendedores de nuestra ciudad, para

que haya una dina血izacich de ingresos econ6血cos y estos se queden en nuestra ciudad.

/ Se丘or concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci血”.

Se丘or concejal Luis Roddguez, "apoyo la modch”.

/ Se丘ora conc匂ala Leydi s各皿chez, "apoyo la moci6n''･

Hemos cunpnde todo el proceso, henos considerate apoyar, surname al compafiero

Wnson es una oportunidad para dan apoyo a los ciudadanos de Misahuam para

dina血izar la econonha.

/ Se丘or concejal Amerto shiguango, "apoyo la mocich”.

/ Sefiora conc匂ala pacha vangas, "apoyo la moci6n''.

/ Aucalde de Tena, abogado Jimmy Reyes, "apoyo la mocich"

Por secretaria se informa que se apneba la皿ocich por unaninridad.

EL CONCEJO M[UN量CⅡ'AL

R田§OLv宣e

PRnmo. Autorizar al abogade Ji-y Xavier Reyes Mari丘o, en su caldad de alcalde y

r印resentante legal del Gobiemo Autchomo Descent血izado Munidpal de Tena, la

suscripcich del Conve血o de Cooperacich hie血sdtucional y transfincia de recursos

econ6血cos en el marco dd proyecto deno血inado "SERvecIO DE PROMOC16N

TURtsTICA E INThRcuLTUEL DE puERTo msirmALLf 2o24”.

SEGUNDO. Declarar la presente resolucic皿con el carrfu de u喝ente, para su trinte

i血ediato.

OulNTO: ANALlsls y REOLucloN DE IA -AcloN Eh-A roR EL
BⅡ〉　FORO c事uDADADEs AMAzoN工CAs pAin　pARⅢcⅡーAR EN LA

αpLBNÅ恥ANuÅL DEL調的DE cⅡⅡ⊃ADEs ÅMÅzeMCAs A R且ALⅨARSE

EL 16 DE AVRH, EN LA cluDAD DE BELEM. BRAslL REhHTIDo roR LA

sECRE冒AR宣A血ⅦcA DEL m脚DB c賞uDADBs側AzoN量cAs. p廿ESTO EN

coNocHiv-　hrm-　h��@No.　GADRT-A-2o24�sRﾐ

M肥MO.

EI se丘or alcalde: "co『pa丘eros y conpafieras concejales he recibido en mi carm de alcalde

u皿invitacicn del BID, que es el que prancanente Hdera el encuerm de las Ciudades

Ainmaz6nicas entre los difere請es paises que mos encontranos inmersos en esta zona,

anua血ente se hace un foro con las ciudades Amaz6nicas y esta vez se lo va a reaha en la

ciudad de Belie-Brasn. Ia frfu 16 de abhu y en血carm de alcalde quiero excusame de
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mandato que el puchlo me ha encomendade, en la cual nos hace extensiva la invitaci6n de

igual manera se conprmete en financiar los gastos de la compra de los boletos adeos por

parte del Banco血teramedcano de Desarrollo, no incurri血gastos de la instituci6n porque la

mayoria es c山oierto por los organizadores, quiero prquer para que en mi representaci6n

asista a esta reunich plenaria anual de Ciudades Amaz6nicas nuestra compafiera

Vicealcaldesa Regina Alv枇ez, si tienen afro inquietnd si no proceda sefiora secretaria con

la votacich para que la se丘ora Vicelacaldesa asista a este foro”.

Vicealcaldesa Re血a Akez: "agradecer al BID, per tenor la gentneza de invitar a nuestras

autoridades del cant6n, a usted sefior alcalde per tomar mi nonhe, a ustedes compafieros

concq‘ales por su apoyo para que yo viaje a este pats, pieuso que es importante ya que es

gastos que no le cuestan a la institucich y mas bier nos ayuda en el atito turistico para

promocionar mds a la provincia de Napo, muchas gracias por considerarme se丘or alcalde y

compafieros conc匂ales, traerfe may buenos resultados”.

Procede per Seeretaria General a tomar votaci6n:

v’ Sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, "apoyo la mocich”.

/ Se負or conc匂al wnson Boh6rquez, "apoyo la mocich”.

/ Se丘or conc匂al Edgar cuvi, "apoyo la moci6n''.

/ Sefior concejal Luis Rodriguez, "apoyo la moci6n”.

/ Sefiora conc匂ala Leydi S各nchez, "apoyo la moci6n''.

/ Sefior concq’al Amerto Shiguango, "apoyo la mocich”.

/ Sefiora concejala Pacha Vangas, "apoyo la moci6n''.

/ Aucalde de Tena? abogado Jimmy Reyes,������ﾆ��ﾖ�6吐���

Por secretaria se informa que se aprueba la autorizacich.

EL CONC田JO剛暮UN量CⅡ書AL

RESOLV重O

+1-0: Conceder licencia y autorizar el viaje al exterior a la sefiora vicealcaldesa Maria
Regiv Alvarez A鵬entales, a fin de que, en r印resentaci6n del Gobiemo Autonono

Descentralizade Municipal de Tena, partidpe en la Plenaria chual del Foro de Ciudades

Amaz6nicas, que se reaEzaねel 16 de an del 2024 en la ciudad de Belem, Brasil.

Por asuntos logisdcos, de movhidad, itinerarios de vuelos y traslados el pemriso se

co騰iderara desde el 15 al 18 deわril 2024, debiendo rea虹zar la gesti6n pertinente de

conrisich de servicios institucionales fuera del pais.

SEGUNDO: Declarar la presente resoluci6n con el carrfu de urgente, para su trife

止血edねto.
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Concluido el orden del dia, sin tener mds puntos que tratar; siendo las 12H43 minutos el

sefior alcalde declara clausurada la sesi6n y鰯rma la presente acta, para coustancia

juntamente con la directora de Secretaria General; que CERTIFICA.

Tena, 09 de ab血de 2024.

鎖il#.;.,読l持朝CIPÅL

勘琵了巨NA

贈!離畳寄C重O軸D巨

SE葺盛宴TA闘A GENERAL


